
第3041回／1月12日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●19日の例会は、フレンディアになり
ます。
●18日にゴルフ部が東武藤が丘CC
にてコンペがあります。
●22日17：00と17：30リリアスタート
でランニング同好会があります。
●26日9：00より錫丈寺より川口駅ま
で第1回清掃活動があります。

砂沢学賦会員 小倉利夫会員

白井靖会長、
髙栁雅章会員

中村大祐幹事と網谷徹己直前幹事

①本年もよろしくお願いします
本年もよろしくお願いします。             伊藤高太郎ガバナー補佐
本年もよろしくお願いします。                                  白井靖会長
本年もよろしくお願い申し上げます。                    中村大祐幹事
おめでとうございます。明るい良い年になりますように。
                                                                             森絹子会員
アケオメコトヨロ。                                            田中德兵衞会員
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
　                                                                      木内賢治会員
本年も宜しくお願いいたします。おだやかで平和な年でありま
すように。                                                               荒隆一会員
本年もよろしくお願いします。　                           増田泰久会員
明けましておめでとうございます。今年の仕事始めは1月6日の
川口市の新春交礼会でした。今年はコロナも落ち着いて平常に
戻ることを願ってやみません。                              篠田元一会員
本年もよろしくご指導お願いします。                 丸山恵美子会員
皆様明けましておめでとうございます。今年も元気よく過ごして
行きたいと思います。宜しくお願いいたします。     渡辺成子会員
新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致し
ます。                                                                  根本法男会員
皆様本年もよろしくお願い致します。                    小倉克徳会員
ロータリー活動今年もコロナに負けないで頑張りましょう。(楽し
む)　                                                                     佐藤進会員

●会員誕生祝

●表彰　特別功労者表彰

●フードドライブ活動

●役員バッジ交換

●入会記念祝

今年も宜しくお願いします。　　　　　
秋月信輝会員、小川長四郎会員、佐野良雄会員、請川かおり会
員、江連俊裕会員、砂沢学賦会員、北村透会員　
②ガバナー補佐伊藤様ようこそ
ガバナー補佐伊藤様ようこそお越しくださいました。
                                                                            白井靖会長
ガバナー補佐伊藤様ようこそお越しくださいました。
                                                                         中村大祐幹事
伊藤ガバナー補佐、ようこそ川口クラブへ。          網谷徹己会員
伊藤ガバナー補佐今年もご指導宜しくお願い致します。
                                                                      田中德兵衞会員
伊藤ガバナー補佐ようこそ。本年もよろしくお願いします。
                                                                         新井秀雄会員
同様の趣旨で。
杉山直会員、杉山伶子会員、齋藤幸雄会員、小川長四郎会員
③会員誕生祝
皆様おめでとうございます。                            田中德兵衞会員
老人を自覚してこれからも頑張って生きたいと思います。
                                                                         高栁雅章会員
④クラブフォーラム
担当委員会の皆様よろしくお願いいたします。        白井靖会長
皆様よろしくお願いいたします。                      田中德兵衞会員
⑤その他
1月のランニングは22日日曜日駒込のイタリアントラットリアに
19時集合です。今年も1月2日に皇居を走りました。今年もラン
ニングクラブよろしくお願いいたします。                 白井靖会長
12月24日から半分南青山に引越ました。今日は戸塚から来まし
たが週末は青山で暮らします。今月後半胃と大腸の検査をする
ことになりましたので、明日からのパリ出張を3月に延期しまし
た。                                                                    早船雅文会員
今年もよろしくお願い致します。18日ゴルフコンペを行います。
1月は寒いですが体調をくずさない様欠席者のないようお願い
致します。                                                           朝日恵子会員
昨年12月の平和フェロー、カイルテーラーさんの卓話の際はお
世話になりありがとうございました。今年もカウンセラー、ロー
タリーの活動がんばります。今年もよろしくお願い致します。
                                                                     水内麻起子会員
小川さん写真ありがとう。                                       北村透会員

幹事報告　中村大祐幹事

丸山恵美子社会奉仕委員長より、今年度の支援活動で、例会場に
フードドライブ活動としてボックスを設置します。食材、学習用品、
日用品等を例会場で集めて「わっか食堂」「NPO法人子供の居場
所づくりin川口」「おてんき舎」「かわぐちこどものための日本語教
室」４団体に提供をし、この活動は１年間行う旨の説明がありました。

リアルでもオンラインでも気持ち
よくご参加いただけるような雰囲
気を醸成し、また、メイクアップ
を推奨し、もって出席率アップを
図ります。

出席委員会 委員長　荻野梓

IT 委員会、職業奉仕委員会は次ページへ。

ロータリーは単年制のため中長期ビジョンの継続が難しいと
ころがあります。
クラブビジョン・クラブ戦略計画は　会長が真剣にそして慎
重に考えて 役員・理事に提示してくれました。
戦略計画委員会では、川口ロータリークラブの３年～５年を
期間とした中長期ビジョンを見据え、その為の戦略計画をRI
・地区・会長等方針に添いながら実践していきます。

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

戦略計画委員会 委員長　早船雅文

●配偶者誕生祝
プログラム委員会 委員長　小林修
昨年は会員卓話、各委員会・同好
会・ロータリー月間を取り入れた
卓話を中心に運営しました。今年
は委員会メンバーの人脈に期待し
て、例会に参加したくなるような
各方面からの盛り沢山の情報を会
員の皆様に提供していきたいと思
います。

増強：委員全員のご協力のもと、
入会候補者をリストアップ・地域
のための奉仕活動をしている他団
体へアプローチ・社会貢献活動に
積極的な法人を紹介いただき動い
ています。
維持：早期退会を防ぐために各同
好会・他委員会と連携して 新入
会員が孤立しない方策を講じ、出
席・プログラム委員会と連携して
長期欠席者への呼びかけやMUの
推進を図り、動いていきます。

会員増強･維持委員会 委員長　網谷徹己

withコロナへの移行に従い、クリ
スマス会、観桜会、親睦旅行など
の伝統行事は開催復活を計画して
います。クリスマス会は実施しま
した。新会員の皆様は､積極的に
歓迎会･勉強会を開催しますので
引き続きご参加お願い致します。
ロータリーの目的　第1「知り合
いを広めることによって奉仕の機
会とすること」を実践すべく、
親睦活動を推進致します。

親睦委員会 委員長　杉山直

クラブ内外への発信活動を継続し
ています。
①会報誌・HP・SNSでのクラブ
活動や地区での活動を発信。（奉
仕活動、イベント等）
②姉妹クラブや友好クラブ等と
ZOOMなどを使用して、交流（合
同例会や懇親会など）の場を創出
しクラブ内外への配信。
③ＩＴ委員会、プログラム委員会
との連携。

クラブ会報･公共イメージ委員会 委員長　大竹純

5年以内の新入会員の皆様にロータ
リーの基本的知識および普遍的な
理念を知っていただきために、Ｄ･
Ｅ･Ｉという考え方を取り入れ、ロ
ータリーを成長させていく戦略を
皆様と共に考え、行動していきた
いと思います。引き続き研修と例
会での「ＤＥＩ」の説明を実施しま
す。

研修･DEI 委員会 副委員長　小倉克徳
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本日の行事

● クラブフォーラム①

●入会式

事業所 ： 第一生命　西川口オフィス

住　所 ： 川口市芝新町 6-15　わらび市川ビル７階

Ｔ Ｅ Ｌ ： 050-3782-1352
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生年月 ： 昭和 20 年 4月

紹介者 ： 田中德兵衞

ようこそ
ガバナー補佐の伊藤高太郎様がお越し下さい
ました。

杉山  伶子
すぎやま　  れいこ

ニコニコ資金報告　早船茂雄委員

878,235円
53,000円

931,235円

前日までの累計
本日の計(39件)
本日までの累計

本日分
会員数
会場参加

 1月12日
　 102名
　   48名

Zoom参加
Make-Up
出席率

　     2名
      26名
 76.77%

出席報告　根本法男委員

「DEI」価値観を持つことで、クラ
ブを活性化させ、
・クラブ内研修参加を促し、ロー
タリアンとしてのモチベーション
アップをしていただく
・クラブで行われる奉仕活動に会
員全員で積極的に参加できるよう
な情報発信
・RLIへの参加　等
関係各委員会と連携して、クラブ
の活性化に努めたいと思います。

クラブ活性化委員会 委員長　請川かおり

会員増強維持･出席率の向上･ロ
ータリー活動を知る、3大義務の
啓蒙と実践を通じて各委員会と
連携し、白井年度をサポートし
ていきたいと思います。

クラブ管理運営部門 委員長　新井秀雄

①寄付促進
使途に関する会員への報告責任を
果たします。
②例会形成
委員会報告を通じて、例会の進行
状況に配慮した時間調整に努めて
います。
③会員歓迎
新入会員の配属で、新入会員が一
日でも早くクラブに馴染めるよう
に委員間の交流をはかります。

ニコニコ委員会 委員長　多田竜一

・緊張感と思い遣りを持ち、楽し
い例会設営を行う。
・事前準備をしっかり行う。(事務
局､ニコニコ､出席､プログラム､Ｉ
Ｔ委員会との連携）
・出向者報告と、同好会の報告を
毎例会2から3名ずつ行います。
・本年度同様、委員会の中で各例
会担当を定めます。

会場監督　砂沢学賦


